

Dossier de prensa

16 marzo – 22 marzo



**Ilustre Colegio Oficial de Médicos de
Cuenca**



El programa de Atención Integral al Médico Enfermo, ejemplo del compromiso que la profesión médica mantiene con la sociedad

La jornada sobre ‘La Atención Integral al Médico Enfermo: PAIME), organizada por la Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC), en colaboración con la Fundación para la Formación (FFOMC), ha puesto en relieve la importancia de este programa como “un ejemplo del compromiso que la profesión médica mantiene con la sociedad”.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/el-programa-de-atencion-integral-al-medico-enfermo-ejemplo-del-compromiso-que-la-profesion-medica-mantiene-con-la-sociedad/>

La FPSOMC convoca los premios Jesús Galán 2024 a los mejores expedientes académicos

Los premios Jesús Galán, que convoca anualmente la Fundación para la Protección Social de la OMC, celebran una nueva convocatoria en 2024 con el objetivo de destacar el esfuerzo y la dedicación al estudio académico que realizan los huérfanos de médicos acogidos en la Fundación.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-fpsomc-convoca-los-premios-jesus-galan-2024-a-los-mejores-expedientes-academicos/?fbclid=IwAR1uUb0zpcG6Hi5fbKNzyQJRjE3U2qQJqUwwp3HlyhnfeEW0jl67PXhO4qQ>

Fechas y horas de las jornadas de puertas abiertas para futuros MIR en los principales hospitales

Ya han arrancado estas actividades para dar a conocer el trabajo de las diferentes especialidades médicas en los centros repartidos por todo el país. Se extenderán en lo que queda de marzo y hasta primeros de abril.

Fuente: <https://isanidad.com/277553/jornadas-puertas-abiertas-futuros-residentes-fechas-horas-principales-hospitales/>

La elección de plazas MIR 2024 arranca el próximo 5 de abril

Los médicos que superaron el examen MIR 2024 ya tienen fecha para comenzar la adjudicación electrónica de plazas. El próximo 5 de abril a las 10:00 horas se abre el proceso de elección para los titulados en Medicina, tal y como informa en un comunicado el Ministerio de Sanidad. Para el resto de titulaciones de Formación Sanitaria Especializada (FSE), Enfermería, Farmacia, Biología, Física, Psicología y Química, la adjudicación comenzará el próximo 1 de abril a las 10:00 horas.

Fuente: <https://isanidad.com/277615/la-eleccion-de-plazas-mir-2024-arranca-el-proximo-5-de-abril/>

La ministra de Sanidad se compromete a acabar con las guardias de 24 horas y empezar un modelo de máximo 17

Así lo ha anunciado tras reunirse con la médica intensivista Tamara Contreras, que ha recogido cerca de 110.000 firmas para acabar con las guardias de 24 horas. “Desde el Ministerio de Sanidad estamos plenamente comprometidos con esta medida, sabiendo que es una medida compleja y que requiere de una reestructuración de nuestro Sistema Nacional de Salud (SNS)”, ha manifestado García. A este respecto, ha recordado que un profesional que hace una guardia un fin de semana, está trabajando 60 horas a la semana. “Esto no ocurre en ninguna otra profesión en la que se trabaje legalmente. Con estas premisas vamos a iniciar el camino para acabar con esta aberración”, ha manifestado.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-ministra-de-sanidad-se-compromete-a-acabar-con-las-guardias-de-24-horas-y-empezar-con-un-modelo-de-maximo-17/>

La industria sanitaria tan solo encuentra en un 19% de los casos los perfiles que busca

Apenas dos de cada diez perfiles profesionales (19%) resultan ser los idóneos para la industria sanitaria. Es decir, que en el 82% de los casos, el sector no encuentra a los profesionales adecuados, debido al crecimiento sostenido de esta industria y al cambio de competencias necesarias para desarrollar las labores que se precisan en la actualidad. La situación del sector en España y Europa se ha analizado este miércoles durante una mesa de expertos celebrada por EIT Health Spain en el marco de Transfiere 2024,

Fuente: <https://isanidad.com/277775/industria-sanitaria-tan-solo-encuentra-19-por-ciento-casos-perfiles-que-busca/>

Las hospitalizaciones crecen un 5,3% en 2022, mientras bajan un 13% las causadas por enfermedades infecciosas

En el año 2022 se produjeron 4.751.829 altas hospitalarias, un 5,3% más que en 2021 (4.513.640); en datos relativos por cada 100.000 habitantes se produjeron 9944 altas por cada 100.000 habitantes, lo que supuso un aumento del 4,3% respecto al año anterior, según se desprende de la “Encuesta de Morbilidad Hospitalaria. Año 2022”, publicada este jueves por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/las-hospitalizaciones-crecen-un-53-en-2022-mientras-bajan-un-13-las-causadas-por-enfermedades-infecciosas/>

La Medicina Personalizada de Precisión contribuye a la sostenibilidad y eficiencia del SNS

Así lo desvela el documento ‘El valor de la Medicina Personalizada de Precisión (MPP) en la sostenibilidad y eficiencia del sistema sanitario’ que asegura que este tipo de medicina “es imprescindible para el desarrollo de un sistema sanitario eficiente”.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-medicina-personalizada-de-precision-contribuye-a-la-sostenibilidad-y-eficiencia-del-sistema-sanitario-segun-informe/>

La formación de los médicos de AP, esencial para la atención a los pacientes

La formación, como herramienta fundamental para los médicos de atención primaria, es la base para ofrecer a los pacientes la mejor de las atenciones. Es una de las conclusiones de la reunión que el Colegio de Médicos de Burgos y la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (Semergen) organizaron, este miércoles 20 de marzo; una jornada de análisis de la aportación de las sociedades científicas, como Semergen, en la atención primaria.

Fuente: <https://www.medicosypacientes.com/articulo/la-formacion-de-los-medicos-de-ap-esencial-para-la-atencion-a-los-pacientes/>

Presentación del documental “Mis ganas ganan”

El gran anfiteatro del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Madrid albergará el próximo 1 de abril a las 10:00 horas, este documental que narra la historia de superación y el legado que ha dejado Elena Huelva. Para el ICOMEM es importante acoger en esta sede la primera proyección de este documental porque refleja nuestro compromiso con la promoción de la investigación y la mejora en la calidad de vida de los pacientes pediátricos con cáncer. Además, refleja el papel crucial que juegan los cuidados paliativos, no solo en el bienestar físico y emocional de los pacientes, sino también como un componente esencial en la formación de futuros médicos.

Fuente: <https://www.eventbrite.com/e/proyeccion-documental-mis-ganas-ganan-la-historia-de-elena-huelva-tickets-868919941937?aff=oddtcreator>



Catálogo de Prestaciones EPSOM



CATÁLOGO DE PRESTACIONES 2023

Fundación para la Protección Social
de la OMC





CONSEJO GENERAL DE MÉDICOS

MEDICINA RURAL

MAS ALLÁ DE LA PROFESIÓN



OMC  ORGANIZACIÓN
MÉDICA COLEGIAL
DE ESPAÑA | CONSEJO GENERAL
DE COLEGIOS OFICIALES
DE MÉDICOS

125 ANIVERSARIO 1899-2024

125 AÑOS CON LOS MÉDICOS Y POR CUENCA

Programa de Atención Integral al Médico Enfermo

Si eres médico/a y presentas algún problema de adicciones. Pide ayuda. Hay un teléfono totalmente CONFIDENCIAL para ayudarte.



PAIME
Programa de Atención Integral al Médico Enfermo
651 555 206 - CONFIDENCIAL

sescam 
Servicio de Salud de Castilla-La Mancha

Cofinanciado por el Sistema de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM)

    

Consejo Autonómico de Colegios de Médicos de Castilla-La Mancha

Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Cuenca